
かわさき水ビジネスネットワーク２０２０年度総会開催にあたって 

かわさき水ビジネスネットワーク会長、東京都立大学の小泉でございます。

「かわさき水ビジネスネットワーク２０２０年度総会」の開催にあたり、ご挨拶

を申し上げます。例年であれば、皆様と顔を合わせて本総会を開催するところで

ございますが、今般の新型コロナウイルス感染拡大を予防する観点から、誠に残

念ではございますが、書面による開催とさせていただきました。これは２０１２

年度にかわさき水ビジネスネットワークを設立して以来、初めてのことであり、

苦渋の選択でございました。 

さて、本総会では、かわさき水ビジネスネットワークの昨年度の活動を報告さ

せていただくとともに、会員の皆様には今年度の活動計画について審議いただ

きたく、お手数ですが事務局まで意見書のご提出についてお願い申し上げます。 

かわさき水ビジネスネットワークでは、引き続き、会員の皆様の海外での水ビ

ジネス推進への支援に向けた取組を進めてまいりますので、これまでと同様、会

員の皆様からの積極的なご提案、また、協力団体の皆様におかれましては、引き

続きのご支援をよろしくお願いいたします。 

最後になりますが、新型コロナウイルスの早期収束を心より祈念しつつ、来年

度の総会では皆様にお会いできることを楽しみにしております。 
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